



Terpilih Juara Parade PMPS 2013

MENUTUP akhir tahun 2013, Kelompok Seni Ketoprak Pakar Budaya meraih juara 1 dalam Parade Panggung Kesenian Pasar Malam Perayaan Sekaten (PMPS) 2013 yang diselenggarakan Dinas Pariwisata dan Kebudayaan Kota Yogyakarta. Penghargaan juga diberikan kepada Tuwuh Bachroni, sutradara dan pemeran ketoprak pria terbaik dan Ny Subarni sebagai pemeran wanita terbaik. Penghargaan diberikan saat malam perayaan tahun baru di Panggung Hiburan Pasar Malam Sekaten.

Selengkapnya, juara 2 Parade Kesenian Ketoprak yaitu Kelompok Tejo Muda Budaya, juara 3 Muda Budaya, juara harapan 1 Manunggal Budaya, juara harapan 2 Sapta Manggala dan juara harapan 3 Irama Muda. Kemudian juara Parade Band Religi di antaranya Juara 1 diraih oleh X Band, juara 2 *Young Libels*, juara 3 *Serendita*, juara harapan 1 *Neuf Band*, juara harapan 2 *Reshuffle Band*, dan juara harapan 3 diraih *The Witso*. Sedangkan untuk Parade Potensi Wilayah, juara 1 diraih Kecamatan Mantrijeron, juara 2 Kecamatan Tegalrejo, juara 3 Kecamatan Ngampilan, juara harapan 1 Kecamatan Pakualaman, juara harapan 2 Kecamatan Kraton dan juara harapan 3 diraih Kecamatan Gondokusuman.

Kepala Bidang Objek Daya Tarik Wisata Dinas Pariwisata Dan Kebudayaan Kota Yogyakarta Dulkari Made Yulianto menyatakan prestasi itu pantas diraih oleh Kelompok Seni

Ketoprak Pakar Budaya, karena penjiwaan mereka dalam memerankan tokoh sangat baik. Kekompakan masing-masing anggota dan jalan ceritanya juga tidak kalah baik. "Bagi para pemenang, mendapatkan sejumlah uang pembinaan, piala dan piagam. Uang pembinaan agar digunakan sebaik-baiknya untuk terus melestarikan kesenian budaya. Saya berharap tidak hanya untuk kelompok seni ketoprak Pakar Budaya saja, tetapi kepada semua pemenang bisa terus melestarikan budaya Jawa. Selain itu, bisa mengajak generasi muda yang lebih banyak lagi untuk belajar tentang kesenian budaya dan melestarikannya,"ujarnya.

Anggota Pakar Budaya Ragil Yatimin menyatakan, kelompoknya menampilkan ketoprak klasik dengan kisah 'Tombak Kyai Buyut' menceritakan tentang terbentuknya sebuah tombak sakti di kawasan Begelen Purworejo Jawa Tengah. Dikarenakan tombak itu sakti, akhirnya diperebutkan dengan harapan siapa yang bisa mendapatkannya bisa menjadi pemimpin.

"Kami bangga mendapatkan prestasi ini dan menjadi tantangan untuk bisa terus melestarikan kesenian ketoprak dari generasi - generasi muda. Selain itu, saya pribadi mengharapkan kepada seluruh seniman Pakar Budaya dan seniman ketoprak lainnya tetap solid untuk mempopulerkan kesenian ini kedepannya,"pungkas Ragil.

(*-6)-c

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pariwisata dan Kebudayaan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 13 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005